

## 合格体験記 1 2



文通

アナタと文理科をつなぐ

れいめい文理科通信

2022/MAY

―地元を離れてどうですか

徐々に一人暮らしにも慣れてきて、鹿児島を離れたのを実感しています。友達もできましたよ。大学は大阪や京都の人が多く印象ですが、鹿児島周辺だと熊本・宮崎の人も友達になりました。

それから、思ったよりもオンライン授業じゃなくなってました。対面授業と週替わりの講義もありました。

―サークルは決めましたか

これまではずっと卓球部でしたが、今度は何か別のスポーツ系のサークルに入りたいですね。それから、社会経験のためにボランティア系のサークルにも入ろうと考えています。

―なぜそういった選択を

一番はせっかく入ったので学業を優先したいからです。高校

までは思いつきり部活をして、大学まで行かせてもらえて、親に感謝してるので、しっかりと勉強して、将来に向けて経験を積みみたいです。今も、自炊をする材料なんかは親が送ってくれた食材が主ですし、ありがたいです。

―なにか興味のある授業などありましたか

今は、共通科目がほとんどなんです。後期の授業に、最近の流行と経済の関係を題材にした講義があるんです。それが気になって、その講義を受け持つ教授の本も買ってきました。今から楽しみにしています。



同志社大学 経済学部経済学科  
永井 佑磨さん(川辺中)

―後輩たちに何かアドバイスはありますか

僕は、高一の時に全然見通しが立ってなくて、あとから苦労しました。自分のやりたいことや、頑張らなきゃいけない教科とか、考えな

## 先を考える

きやいけないことは答えが出なくても考えたほうがいいと思います。先のこと考えてると今やりたいこととか、次の楽しみなども少しずつ見えてくると思います。



▲新しい友人と正門前にて  
後期に向けて購入した本▶



▲サークルの新歓で嵐山へ

## 地区別相談会のご案内

高校地区別相談会、各地区で開催しています。文理科の職員もお話しする準備をしてお待ちしています。

体験入学やオープンスクールもありますが、最速で相談できるのは、この地区別相談会！情報を得るのは、早いに越したことはない。直接お話しして、高校進学イメージを広げましょう。

ベツベツ  
に  
トラベツ

れいめい高校 地区別相談会

中3生、保護者の皆様へ

中3生の夏は、志望校のことで悩む時期です。親子で資料を読んだり、ホームページを見たり。でも、直接お話を聞いていただいた方がイメージがぐっと広がります。地区ごとに会場を設け個別にお話をする準備をして、あなたの街でお待ちしています。

6/10(金)～6/25(土)  
コロナ対策万全でお待ちしています  
詳しい日程は裏面▶

申込不要

学校法人川島学園 TEL0996-23-3178  
れいめい高等学校 https://reimei.ed.jp

ご都合の良い日程でご来場ください  
※対象地区以外の日程でもかまいません

6/10(金)	川内南地区	17:30～19:30
永利地区コミュニティセンター 鹿児島県薩摩川内市百次町108-6-1		
6/11(土)	出水・阿久根地区	15:30～17:30
阿久根中央公民館 鶴見分館 鹿児島県阿久根市鶴見町166番地		
6/17(金)	川内中央地区	17:30～19:30
すこやかふれあいプラザ 鹿児島県薩摩川内市田開町6-10		
6/18(土)	宮之城地区	15:30～17:30
ひまわり館 鹿児島県薩摩郡さつま町宮之城屋地2117-1		
6/24(金)	川内北地区	17:30～19:30
可愛地区コミュニティセンター 鹿児島県薩摩川内市御陵下町12-3-4		
6/25(土)	市来・串木野地区	15:30～17:30
串木野中央公民館 鹿児島県いちき串木野市昭和通133-1		

申込不要！日程詳細はホームページでも確認できます。

文理科通信「文通」は、高校進学を目指す中学生の皆さんに、現役大学生や高校生の姿をお知らせする広報紙です。バックナンバーはホームページから▼

れいめい高等学校 TEL:0996-23-3178 <https://reimei.ed.jp/index.html>



このコーナーは文理科に通う「ももこ、くるみ、あやね」の三人ムスメ(仮)が、中高生の気になることを紹介していく、とても自由なコーナーなのである。ちなみに「ゆかしき」とは「見たい・聞きたい・知りたい」という意味の古語である。



1年生のこと

も 今日、入学したての1年生の疑問とか不安に先輩らしく応えていくよ。1年生の自己紹介からだよ。名を名乗れ。



ユフさん

ユ ユフです。  
ヨ ヨシオカです。  
ク クワハタです。  
く ももこの弟がいるね。  
あ ついに姉弟共演だね。  
も 恥ずかしいから、始めるよ。1年生のみんなは部活とかどうするの。  
ユ 僕は将棋とダンスに入ります。ちょうど活動日も分かれてて、かけもちしやすいので。  
ヨ 私は、バドミントン部に入りました。小中と吹奏楽部だったんですけど、何

か新しいことに挑戦したくて、体験も楽しかったので。  
ク 僕は、ダンス部に入ります。もともとしていたので、続けていきたいと思っています。



クワハタさん



ヨシオカさん

く みんなえらい。しっかりとしてるね。  
あ もうスペースがないよ。なにか気になることある？  
ヨ 勉強と部活の両立って先輩方はどうしてるのか気になります。  
く 私が答えるよ。スキマ時間とかうまく使っている人が多いかな。私は、一度ごろ寝しちゃうと、もうできないから、やるべきことは先にやるよう

にしているよ。  
ユ 僕は、勉強についていけるか不安です。特に数学とか。進むのはやいのかなって。



あ わからないところがあつたときは、休み時間とか放課後に気軽に聞きに行けるよ。数学だけじゃなくて、例えば英語の長文とか英検の対策とかも個別にしてくれるから、悩んだら職員室に行くといいよ。  
も ちょっとまって、今回はここまでだ。これは次回に持ち越したね。積もる話はあるけれども、まとめましょう。

本日のまとめ

- 文理科はいろいろできる
- 続きはまたこんど

ワレワレも語りたい

— れいめい教職員コラム —

教職員達が、毎号交替で書いていくリレーコラム。内容は、勉強のことから趣味のことまで様々である。

「本気の経験」



文理科長  
柏木 大海  
教科：物理  
好きな現象：ブロッケン現象  
趣味：釣り

中学生になり、剣道部に入部して、しばらくは稽古についていくのに精一杯だった。それでもなんとか続け、1年生の後半になると練習にも慣れて余裕がでてきた。その頃の私は、特に目標も持たずに、日々の稽古をこなすだけでいた。2年生に進級し、新チームとなって、3年生に混じり同級生が試合にできるようになった。初めて、悔しさや焦りを感じた。同級生の活躍する姿を見て自分も選手として試合に出たいと強く思うようになった。それから親にお願いして、平日の部活が終わってからも他の場所に稽古につれていってもらえるようにした。とにかく選手に選ばれたい。その一心で今までにないくらい稽古した。それを3年生の総体が終わるまで続けた。

今思うと、無我夢中になって、本気で努力したのはこのときが初めてだった。結局、目標の全てを達成する事はできなかったが、この経験があったからこそ、その後の高校受験や大学受験を乗り越えられたような気がする。中学生の皆さんには、勉強や部活なんでもいから、とりあえず一つ本気で無我夢中になつて取り組んでみて欲しいと思う。本気で努力する、その経験が必ず自分を成長させると信じて、頑張つて欲しいと思う。そして、頑張る中学生の皆さんを我々れいめい高校文理科の職員は心から応援しています。